



GACETINA DE PRENSA

Ciudad de Buenos Aires, 9 de Julio de 2020

Comunicado de Prensa

CONDENAMOS LA AGRESIÓN A TRABAJADORES DE PRENSA Y REPUDIAMOS A LA USINA DEL ODIO

La CTA de los Trabajadores condena la brutal agresión perpetrada contra el grupo de trabajadores del Canal C5N que se encontraba en la Plaza de la República cubriendo la manifestación antigubernamental convocada por las usinas del odio.

Esta violencia física contra los periodistas y el vandalismo hacia sus instrumentos de trabajo, ocurren durante la conmemoración del Día de la Independencia, fecha que debería unir solidariamente a todas y todos los argentinos en momentos en que la pandemia inunda de dolor a tantas familias.

Sin embargo no es casual que, con la excusa del 9 de Julio, se haya pretendido hacer pasar como espontáneo aquello que fuera instigado por Mauricio Macri y Patricia Bullrich en busca de recuperar su poder a través del odio. Son estos mismos quienes, con la utilización canalla del crimen de Fabián Gutiérrez, iniciaron hace días una escalada que sólo procura valerse de las libertades democráticas, como la de expresión por ejemplo, para luego pisotearlas con fines desestabilizadores, autoritarios y profundamente antidemocráticos y antipopulares.

Nos solidarizamos con los compañeros agredidos y condenamos esta escalada reaccionaria que tiene como fin último hostigar al gobierno mientras éste enfrenta las consecuencias de la pandemia y la presión de los acreedores externos.

Carlos Girotti
Secretario de Comunicación

Hugo Yasky
Secretario General